

FITNESS

Máis que Auga abrirá un nuevo centro propio en 2021 tras perder un 43% del negocio

La cadena de gimnasios, que combina las concesiones con centros MeuFit, ha perdido un 40% de los socios.

Miquel Lopez-Egea
14 ene 2021 - 04:55



Máis que Auga sufre, pero mira al futuro. La compañía gallega, dirigida por Fran Cortegoso, prevé la apertura de un nuevo centro MeuFit, su marca propia de gimnasios, en Galicia. La compañía ha perdido un 40% de los 18.000 socios que tenía antes de la pandemia en sus tres centros de concesión, mientras que, en su centro de capital privado, ha perdido un 40% de los 700 abonados de antes de la pandemia.

“Hasta septiembre no podremos hablar de recuperación porque va a haber un cambio en el ámbito de consumo, nosotros somos optimistas pese al *home fitness* porque nos iremos recuperando”, señala el directivo a Palco23.

La empresa ha perdido un 43% de los 6,3 millones facturados en 2019, mientras que en 2021 estima que la facturación esté entre un 20% y un 15% por debajo de antes de la pandemia.

“El resultado operativo ha sido positivo en los meses de apertura, pero realizamos una inversión de veinte millones de euros”, señala.

Mais que Auga recurrió al ICO para afrontar los pagos de financiación

A Más que Auga aún le quedan cinco años del préstamo y tuvo que recurrir a los créditos avalados por el Instituto de Crédito Oficial (ICO) para afrontar los pagos de financiación. “No la hemos tocado, podemos hacer frente a los compromisos, con la tesorería que tenemos, hay margen”, subraya.

En esta línea, Cortegoso celebra que la compañía haya cobrado la indemnización por parte del Ayuntamiento de Vigo por el cierre durante la segunda ola. “Esto nos ha dado pulmón financiero, ahora estamos pendientes de si recibimos la segunda parte de la indemnización, estamos negociando”, comenta.

El ejecutivo asegura que “el reto actual es recuperar como sea, aunque sea de manera paulatina”. “Enero y febrero serán meses similares a diciembre pero esperamos empezar a remontar en marzo, es decir, pasar de estar un 40% por debajo a un 20%”, añade. Por lo tanto, después de inaugurar un centro privado en octubre de 2019, “creemos que el futuro está en Galicia, en poblaciones de entre 30.000 y 40.000 habitantes porque hay un tejido de fitness”.

“Los nuevos modelos van a tardar en llegar”, sentencia, y recuerda que “la idea es abrir uno a partir de septiembre, pero no tenemos un plan de expansión definitivo, tenemos localizaciones y estamos abiertos a estudiar concursos, es decir, crecer de manera orgánica”.

La plataforma de la compañía alcanzó 120.000 visitas durante el primer estado de alarma

Durante el primer estado de alarma, la empresa apostó por la digitalización, ofreciendo contenido a través de su página web de manera gratuita y después creó una plataforma propia. La empresa obtuvo 120.000 visitas de nueve países distintos, 95.000 impresiones y más de 5.000 usuarios registrados. “Continúa siendo un

complemento para aquel usuario que aún no se atreve a venir”, considera.

Máis que Auga cuenta con 140 empleados, algunos de ellos en un expediente de regulación temporal de empleo (Erte) parcial. Controlada por la constructora Civis, la empresa nació de la UTE (unión temporal de empresas) de esta compañía con Gaia, la gestora de la cadena AQA. En 2014, Civis adquirió el 100% de la cadena para operar por su cuenta, lo que le llevó a disponer de dos centros deportivos, al que se unió el proyecto de Navia, que fue el último en inaugurarse.